
CIRCOSCRIZIONE 5 ^
Borgo Vittoria - Madonna 
di Campagna - Lucento - 
Vallette 

INTCI5 24 / 2024 04/04/2024

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  5 ^ - Borgo Vittoria -
Madonna di Campagna - Lucento - Vallette 

Convocato  il  Consiglio  circoscrizionale  nelle  prescritte  forme  sono  intervenuti:  oltre  al
Vicepresidente CUZZILLA Antonio, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ACQUARO Silvia FRISINA Pasquale SPERANZA Alessandro

ARENA Alice GALLIMBERTI Stefano SUBBIANI Stefano

BALLATORE Chiaffredo IPPOLITO Emanuele TASSONE Giorgio

BORELLI Luigi LAUDISA Federica VALENTE Pasquale

BORRELLI Simona LONGHI Elisabetta VENTRA Carmela

CANINO Antonio MARTINA Luigi ZUPPARDO Roberto

CORRENTI Alfredo MASTROENI Caterina 
Francesca

FRANCAVILLA Bruno REDAVID Cinzia

In totale, con il Presidente Facente Funzione, n. 23 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: CRESCIMANNO Enrico - MONTALBANO 
Deborah

Con la partecipazione del Segretario DI MARCO Fabio

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.
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INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO

OGGETTO: C. 5 - INTERPELLANZA AI SENSI DELL'ART. 45 DEL REGOLAMENTO SUL
DECENTRAMENTO  AVENTE  AD  OGGETTO:  PARCO  DORA  DALLE
STELLE ALLE STALLE

PREMESSO CHE

Parco Dora è un'area della nostra Città che ha subito una trasformazione enorme negli ultimi anni,
molto frequentata da cittadini di tutte le fasce di età conosciuta a livello mondiale grazie ad eventi
quali il Kappa Future Festival e Terra Madre.

CONSIDERATO CHE

Da molti mesi i cittadini residenti e i comitati di quartiere segnalano:
• una situazione di forte degrado dell'area,  in particolare lamentano in moltri  punti  una grande

carenza di pulizia e considerevoli quantità di bottiglie di vetro e lattine abbandonate.
• Un  magazzino  situato  in  una  delle  tre  torri  a  fianco  del  capannone  dello  strippaggio  è

completamente  aperto  senza  porte,  utilizzato  come  WC pubbico,  e  come  dormitorio,  molto
pericoloso specie nelle ore serali poiché non illuminato e possibile luogo in cui commettere reati
indisturbati

• l'aumento di microcriminalità e spaccio di sostanze stupefacenti.

CONSIDERATO INOLTRE CHE

Nei punti di maggior degrado e di maggior abbandono di bottiglie lattine e immondizia varia non vi
sono contenitori per la raccolta rifiuti.

SI INTERPELLA IL SINDACO E GLI ASSESSORI COMPETENTI
Per sapere:
• Se l'Amministrazione è a conoscenza dello stato di degrado del Parco.
• Se intende far posizionare dei nuovi cestini nei punti di maggior abbandono di rifiuti.
• Se intende chiudere il magazzino di cui sopra e non renderlo accessibile a tutti
• Se intende prevedere passaggi più frequenti di pattuglie di Polizia Locale a piedi negli orari di

maggior affluenza di cittadini.
• Se intende far aumentare i passaggi di Amiat per la pulizia del Parco.
Allegato 1: Foto della situazione al 17/02/2024

OMISSIS DELLA DISCUSSIONE

Il Consiglio circoscrizionale con votazione palese

(Al momento della votazione risultano assenti dall’aula i/le Consiglieri/e : (Ipplito – Longhi – Arena
– Valente - Laudisa)
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accertato e proclamato il seguente esito

PRESENTI …………………... 18
ASTENUTI…………………… =
VOTANTI …………………… 18
VOTI FAVOREVOLI ……….. 18
VOTI CONTRARI ………….. =

All’unanimità 
Approva l'Interpellanza
________________________________________________________________________________

IL VICEPRESIDENTE
Firmato digitalmente

Antonio Cuzzilla

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Fabio Di Marco

Si dichiara che sono parte integrante del presente provvedimento gli allegati riportati a seguire 1, archiviati
come file separati dal testo del provvedimento sopra riportato:

 1. doc01570420240405102042.pdf 

1 L'impronta degli allegati rappresentata nel timbro digitale QRCode in elenco è quella dei file pre-esistenti alla firma 
digitale con cui è stato adottato il provvedimento
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